

Le dimanche 28 septembre 2025

Journée du Portugal : Lionheart couronné dans le Prix des Elites devant près de 22 000 spectateurs

Rendez-vous incontournable du calendrier de l'Hippodrome Paris-Vincennes, la **Journée du Portugal** a attiré près de 22 000 personnes ce dimanche. Brillant vainqueur du **Prix des Elites**, Groupe I dans la discipline de l'Etrier, **Lionheart** a été le héros du jour sur la piste.



Prix des Elites : Lionheart offre un premier Groupe I à son propriétaire Mathieu Porte

Le **Prix des Elites** était le temps fort sportif de la **Journée du Portugal**. Douze trotteurs âgés de 4 ans s'y affrontaient sur la courte distance de 2175 mètres. Installé au commandement à 1500 mètres de l'arrivée par son jockey Eric Raffin, **Lionheart** a animé la course à vive allure et s'est parfaitement relancé dans la dernière ligne droite pour franchir le poteau en tête devant la favorite **Liberté du Goutier**. Le poulain entraîné par Nicolas Bazire en a profité pour battre le **record chronométrique des 4 ans dans la discipline de l'Etrier (réduction kilométrique d'1'10")**.

Lionheart a décroché son premier Groupe I, le plus haut niveau dans la hiérarchie des courses hippiques, pour le plus grand bonheur de son propriétaire Mathieu Porte. Passionné de courses hippiques depuis son enfance, Mathieu Porte est à la tête de l'Ecurie de Loradour dont **Lionheart** est l'unique représentant déclaré à l'entraînement. Quelle belle histoire !

Mathieu Porte, propriétaire de **Lionheart**, était aux anges après cette victoire de prestige : « *C'est incroyable, on est ailleurs, on va attendre que ça retombe et savourer. Bravo au cheval et bravo à l'entourage. C'est un super cheval, c'est un super entraîneur, c'est une superbe équipe, donc c'est top, franchement c'est extraordinaire ! Il l'a fait à la manière des forts, tête et corde. Il montre sa vraie valeur, je suis content pour le cheval et pour le travail de toute son équipe.* »



[Voir le Replay du Prix des Elites](#)

Le public répond présent pour la Journée du Portugal

Devenue un rendez-vous incontournable du calendrier, la **Journée du Portugal** s'est déroulée sous un beau soleil. Près de 22 000 personnes ont assisté à cet événement très attendu célébrant la richesse et l'authenticité de la culture lusitanienne. Courses, musique, folklore, animations et gastronomie étaient au menu dans une ambiance festive. Côté piste, **Neo Turbo** a remporté le **Grand Prix du Portugal**, le Quinté du jour.



L'hippodrome Paris-Vincennes a attiré la foule au mois de septembre

En septembre 2025, l'Hippodrome Paris-Vincennes a franchi un cap avec près de **40 000 spectateurs accueillis en seulement deux rendez-vous phares : la Journée des Critériums / la Fête du Cheval** (13/09) et le **Prix des Élites / la Journée du Portugal**. C'est ainsi 40 000 occasions de découvrir le spectacle des courses hippiques ainsi que le cadre unique et festif de Paris-Vincennes, aussi bien pour les curieux que pour les passionnés venus en nombre.



CONTACTS MÉDIAS

Penny Johnston
penny.johnston@letrot.com
Tél : +33 1 49 77 14 53

Christel Matczak
christel.matczak@letrot.com
Tél : +33 1 49 77 14 77

Crédit photos : Gaelle Abrard, Scoopdyga

